

KINO DER KUNST

CALL FOR ENTRIES

Filmanmeldung im Internationalen Wettbewerb ab sofort online unter
www.kinoderkunst.de möglich!

Vom **24. bis 28. April 2013** findet in Münchener Kinos und Museen zum ersten Mal **KINO DER KUNST** statt, eine Mischung aus Filmfestival und Kunstausstellung. **KINO DER KUNST** besteht aus einem Internationalem Wettbewerb, Retrospektiven, Sonderprogrammen und Multikanalinstallationen. Untersucht wird das Verhältnis von bildender Kunst und Film, programmatischer Fokus ist der aktuelle Umgang filmender Künstler mit Fiktion und Erzählung.

Zum **kuratierten Internationalen Wettbewerb** laden wir **Single-Channel-Filme von Bildenden Künstlern** aus aller Welt ein, die sich innovativ und auf hohem technischen Niveau mit den verschiedenen Erzählformen des Kinos auseinandersetzen. Eine prominente Jury, besetzt unter anderem mit der New Yorker Künstlerin **Cindy Sherman**, dem Londoner Künstler **Isaac Julien** sowie **Jean de Loisy**, Direktor des Palais de Tokyo in Paris, vergibt im **Internationalen Wettbewerb** **zwei Hauptpreise in Höhe von insgesamt 20.000 Euro**.

Die eingereichten Single-Channel-Filme aller Längen und Formate dürfen nicht vor 2011 hergestellt worden sein. **Die Anmeldung zum Wettbewerb kann ausschließlich über das Formular auf der Website www.kinoderkunst.de erfolgen.** Nach Eingabe Ihrer Daten (Adresse, Filmtitel und Credits, Biografie des Regisseurs, Filmografie, Synopsis, technische Details) erhalten Sie eine Registrierungsnummer. Schicken Sie mit dieser Nummer eine DVD zur Sichtung an **KINO DER KUNST** in München.

Die Filmanmeldung ist bis zum **15.12.2012** möglich.

Film-Anmeldung im Internationalen Wettbewerb: www.kinoderkunst.de

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Webseite www.kinoderkunst.de.

Für Rückfragen erreichen Sie uns unter info@kinoderkunst.de oder + 49 89 130 14 30 10.

Wir freuen uns auf Ihre Filmanmeldung!

KINO DER KUNST wird gefördert vom Bayerischen Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst, der Kulturstiftung des Bundes sowie BMW, der Allianz-Kulturstiftung, ARRI und der Sammlung Goetz.

Gefördert durch

Bayerisches Staatsministerium für
Wissenschaft, Forschung und Kunst



Allianz
Kulturstiftung

SAMMLUNG GOETZ



MUSEUM BRANDHORST

